

Texto descriptivo:  
(Escuela de terror).

Una institución con paredes grises, agrietadas por el tiempo, dónde la falta de luz y un olor nostálgico, se hacen presentes con el sollozo fulminante de una niña que nunca escapó de aquella tragedia en la ciudad desértica de Nagasaki.

Texto de diálogo:  
(Historia de terror).

El padre había escuchado un quejido proveniente de la habitación de su hijo, así que rápidamente corrió para preguntarle

"¿Todo está bien?"

El hijo respondió "Papá, hay algo en el closet que quiere lastimarme".

El papá se acercó al armario y revisó para que el hijo viera que no había nada que temer. Volteó su rostro para con su hijo y dijo "¿Ves? No hay nada del porqué preocuparse. De todas formas, te llevaré a mi habitación para que puedas dormir tranquilo, hijo.

Procedió a cargar al niño, llevarlo en brazos y decir para el mismo "Tengo que escapar antes que esa cosa se de cuenta que la ví".

Texto personal:  
(Un sueño que tuvieron).

El día de ayer cuando estaba durmiendo, soñé que me explotaban laboralmente, lo que hizo que despertara agitado, sudado y recordando que eso pasa realmente en mi vida personal.

### Texto Narrativo

Hace unos cuantos veranos, mi familia y yo fuimos al mar para pasar momentos memorables y agradables. Así que dispusimos de cierto recurso para ir a un buen hotel que era bastante amplio, agradable y cálido; pero lo importante no era como tal el hotel, mas bien el hermoso oleaje de las olas acompañado de ese sonido inconfundible de las gaviotas ¡Todo era perfecto! O eso creíamos...

Resultó que no se comunicó a los visitantes sobre un evento de "Mares cruzados/cuadrados" un evento que sucede por el choque de varias olas en ángulos rectos que forman unas rejillas en el oleaje que son verdaderamente peligrosas. Todo esto se enteró después de que un acontecimiento horrible le pasó a mi madre, ya que se percató que el mar era diferente y uno de sus hijos, mi hermano, se había metido a varios metros de la orilla del mar y no había regresado ya que había sido arrastrado por el peligroso oleaje y en un intento desesperado por salvarlo, se adentró a por el, pero no tenía

la suficiente fuerza para sacarlo, así que usando su ingenio pensó que podía usar una de las olas de empuje para sacarlo, así que cuando la ola estaba en su punto, lo envistió con ella para que ambos pudieran salir. Lamentablemente el plan si funcionó, pero no del todo bien, ya que fue tan fuerte la ola que colapso sobre ella que le rompió la pierna, haciendo casi imposible que pudiera salir de ese oscuro lugar. Con la poca fuerza que le quedaba intento nuevamente salir con otra ola de empuje, esperando el momento y agonizante de dolor, pudo salir de ahí.

Meses más tarde, mi madre se recuperó por completo, gracias a que se le trató de inmediato despues deese horrible accidente, motivo por el cual nunca más hemos ido al mar.

Texto expositivo:

## El Cambio Climático: Causas y Consecuencias

El cambio climático es uno de los problemas ambientales más graves y complejos de nuestra época, refiriéndose al aumento de la temperatura promedio de la Tierra debido a la acumulación de gases de efecto invernadero en la atmósfera. Este fenómeno tiene consecuencias devastadoras en el medio ambiente, la economía y la sociedad.

### Causas del Cambio Climático

La quema de combustibles fósiles, como carbón, petróleo y gas natural, libera dióxido de carbono y otros gases de efecto invernadero. Además, la deforestación y la destrucción de bosques reducen la capacidad de la Tierra para absorber dióxido de carbono. Las actividades industriales, como la producción de cemento y acero, también contribuyen a la emisión de gases de efecto invernadero. La agricultura, especialmente la producción de ganado y la quema de biomasa, liberan gases de efecto invernadero.

### Consecuencias del Cambio Climático

El cambio climático provoca el aumento del nivel del mar debido al derretimiento de los polos y los glaciares. También altera los patrones climáticos, modificando precipitaciones,

temperaturas y huracanes. La pérdida de biodiversidad es otra consecuencia, provocando la extinción de especies y daño a ecosistemas. Además, el cambio climático tiene un impacto significativo en la salud humana, aumentando enfermedades respiratorias y cardiovasculares.

### \*Conclusión\*

El cambio climático es un desafío global que requiere acción inmediata. Es fundamental que gobiernos, empresas y ciudadanos trabajen juntos para reducir emisiones, proteger el medio ambiente y garantizar un futuro sostenible.

### Referencias

- Organización Meteorológica Mundial (OMM)

## Texto argumentativo

El cambio climático constituye una amenaza significativa para la sostenibilidad del planeta y la supervivencia de la humanidad. La acumulación de gases de efecto invernadero, la deforestación y la contaminación ambiental tienen consecuencias devastadoras en la biodiversidad, la economía y la salud pública. Es imperativo que adoptemos medidas inmediatas y efectivas para mitigar este problema. La transición a energías renovables, la eficiencia energética y la protección de ecosistemas son fundamentales para garantizar un futuro sostenible. Además, estas acciones pueden generar empleos, estimular el crecimiento económico y promover la justicia social. Es responsabilidad de los gobiernos, empresas y ciudadanos trabajar juntos para abordar este desafío global y asegurar un futuro próspero para las generaciones venideras.

### Referencias:

- Organización Meteorológica Mundial (OMM)

